

Programme d'échanges courts – STEP – Échanges Familiaux, Camps & Tours

Nom et prénom du participant :

District parrain

Engagement - District parrain et Rotary Club parrain (Guarantee Form)

Le Rotary Club et le District du Rotary spécifiés dans ce document, après avoir reçu en entretien le candidat et les parents ou tuteurs légaux du candidat, après avoir lu et pris connaissance du document de candidature, valident par la présente le candidat comme étant apte à participer au programme d'échanges de jeunes (Rotary Youth Exchange) et recommandent à leurs homologues du Rotary Club hôte et du District hôte, l'acceptation de cette candidature. Le District parrain s'engage à fournir la formation adéquate au participant, et aux parents ou tuteurs (s'il s'agit d'un participant mineur), avant le départ du participant pour son échange.

District parrain Rotary Club parrain N° ID du Club

--	--	--

Nom du DYEC Nom du Président de Club Nom du YEO de Club

--	--	--

Adresse E-mail DYEC Adresse E-mail Président Adresse E-mail YEO

--	--	--

N° tél. mobile DYEC N° tél. mobile Président N° tél. mobile YEO

--	--	--

Signature du DYEC Signature du Président Signature du YEO

--	--	--

Date Date Date

--	--	--

Short Term Exchange Program – Family to Family (F2F), Camps & Tours (C&T)

Applicant name and first name:

Sending district

Sending Club and sending District endorsement (Guarantee Form)

The Rotary Club and Rotary District specified within this section, having interviewed the applicant *and his/her parents/legal guardians** and having reviewed the application, hereby endorse the student as qualified for Rotary Youth Exchange and recommend to hosting clubs and districts the acceptance of this student. The District agrees to provide adequate orientation to the student *and parents** before the student's departure. **(delete if applicant over 18)*

Sending District Sponsor Rotary Club Sending Club ID N°

--	--	--

Name of District Youth Exchange Chair Name of Club President Name of Club YEO

--	--	--

E-mail address E-mail address E-mail address

--	--	--

Mobile phone number Mobile phone number Mobile phone number

--	--	--

Signature of District Youth Exchange Chair Signature of Club President Signature of Club YEO

--	--	--

Date Date Date

--	--	--